Vereinte Nationen A/RES/63/233



Verteilung: Allgemein 17. März 2009

## **Dreiundsechzigste Tagung**

Tagesordnungspunkt 54

## Resolution der Generalversammlung

[aufgrund des Berichts des Zweiten Ausschusses (A/63/419)]

## 63/233. Konferenz der Vereinten Nationen auf hoher Ebene über die Süd-Süd-Zusammenarbeit

Die Generalversammlung,

*in Bekräftigung* ihrer Resolution 33/134 vom 19. Dezember 1978, in der sie den Aktionsplan von Buenos Aires zur Förderung und Verwirklichung der technischen Zusammenarbeit zwischen Entwicklungsländern billigte<sup>1</sup>,

unter Hinweis auf das Ergebnis des Weltgipfels 2005<sup>2</sup>,

sowie unter Hinweis auf ihre Resolution 62/209 vom 19. Dezember 2007, in der sie beschloss, eine Konferenz der Vereinten Nationen auf hoher Ebene über die Süd-Süd-Zusammenarbeit einzuberufen,

*mit Anerkennung Kenntnis nehmend* von dem gemäß ihrer Resolution 62/209 vorgelegten Bericht des Präsidenten des Hochrangigen Ausschusses für die Süd-Süd-Zusammenarbeit<sup>3</sup>,

*Kenntnis nehmend* von dem Entwurf des vierten Kooperationsrahmens für die Süd-Süd-Zusammenarbeit (2009-2011)<sup>4</sup> und den darin enthaltenen Empfehlungen,

in Bekräftigung ihrer früheren für die Süd-Süd-Zusammenarbeit relevanten Resolutionen,

ersucht den Präsidenten der Generalversammlung, den Präsidenten des Hochrangigen Ausschusses für die Süd-Süd-Zusammenarbeit damit zu beauftragen, unter Nutzung der bestehenden Koordinierungsmechanismen des Systems der Vereinten Nationen die erforderlichen Konsultationen mit den Mitgliedstaaten zur Vorbereitung der geplanten Konferenz der

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Report of the United Nations Conference on Technical Cooperation among Developing Countries, Buenos Aires, 30 August–12 September 1978 (United Nations publication, Sales No. E.78.II.A.11 und Korrigendum), Kap. I.

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> Siehe Resolution 60/1.

<sup>&</sup>lt;sup>3</sup> A/C.2/63/7, Anlage III.

<sup>&</sup>lt;sup>4</sup> DP/CF/SSC/4/Rev.1.

Vereinten Nationen auf hoher Ebene über die Süd-Süd-Zusammenarbeit zu führen, damit die Versammlung während ihrer dreiundsechzigsten Tagung einen Beschluss über die Art, den Termin, die haushaltsmäßigen Auswirkungen, die Ziele und die Modalitäten der Konferenz fassen kann.

72. Plenarsitzung 19. Dezember 2008